

Beschlussvorschlag:

Der Integrationsrat berät über die Schwerpunkte der Integrationsarbeit für das Jahr 2018 und beschließt die Vorgehensweise für das Jahr 2018.

Erläuterungen und Begründungen:

Der Integrationsrat erfüllt eine wesentliche gesellschaftliche Aufgabe für einen Beitrag zur Integrationsarbeit für Migranten und Migrantinnen wie für Menschen mit Migrationshintergrund. Daher ist es insbesondere aufgrund der erhöhten Anforderungen an die Integration auch neu zugewanderter Mitbürger und Mitbürgerinnen umso wichtiger, eine strategische Ausrichtung für das Jahr 2018 zu überlegen und in Vorhaben für das Jahr 2018 einmünden zu lassen.

Ein wesentlicher Faktor wird die Information zu wichtigen Zusammenhängen sein und daher eine geregelte Kommunikation, damit alle Mitglieder des Integrationsrates über einen gleichen Kenntnisstand verfügen.

Auch die Sitzungen des Integrationsrates sollten für das Jahr 2018 besprochen werden, um wichtige Themen in den Sitzungen anzusprechen und gegebenenfalls Handlungsempfehlungen abzuleiten.

gez.
Birgit Alkenings